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          В данной работе проводится разработка системы поддержки принятия решения для отела кадров. Задачи, которые решались в ходе исследования:  1.Освещение краткой теоретической сводки о системах поддержки принятия решений. 2.Анализ существующие СППР, которые могут быть применены для автоматизации работы отдела кадров. 3.Формулирование требований к разрабатываемой про-грамме. 4.Проектировка ГПИ. 5.Разработка системы поддержки принятия решений для отдела кадров. 6.Написание технической документации (Руководство оператора).
        

        
          In this work, a decision support system the personnel de-partment is being developed. The tasks solved in the course of the study: 1. Coverage of a brief theoretical summary of decision sup-port systems. 2. Analysis of existing DSS that can be used to automate the work of the personnel department. 3. Formulation of requirements for the developed program. 4. Designing a graphical user interface. 5. Development of a decision support system for the per-sonnel department. 6. Writing technical documentation (Operator's manual).
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